

2012-04-09

Voici pour vous, chers êtres de largesse, notre message du Temps de Pâques :

Si vous voulez devenir comme Lui, si vous aussi voulez un jour ressusciter avec votre corps de gloire, cultivez sur la terre l'amour-bonté. Si vous ne savez comment, nous allons vous l'enseigner si vous le permettez, ici lors de ce message et tout au cours de votre existence sur Terre.

Tout d'abord une question : est-ce que l'un naît empli de l'amour-bonté? Certains certes, mais non point tous. Pourquoi en est-il ainsi? Pour permettre qu'un équilibre se maintienne et également pour que ceux qui en sont riches, puissent enseigner aux autres à le devenir à leur tour.

Ceux qui en sont riches ont été accordé un privilège, une grâce quelconque, d'être parrainé par un modèle humain d'amour-bonté, jouissant d'un certain avancement de l'âme et de l'esprit, dans leur enfance, leur jeunesse et au-delà, pour aider à ce que cette force devienne éveillée en eux et qu'elle s'intègre dans toutes leurs cellules. Il se crée un lien indestructible entre ces êtres qui sert de pont pour que l'un puisse continuer à inspirer et que l'autre devienne constamment inspiré. Si vous êtes de ceux-ci, élève ou enseignant de cette valeur en société, vous vous reconnaîtrez certes ici. Soyez bénis, soyez bénis!

Est-ce que l'amour-bonté s'enseigne? Existe-t-il des écrits sur ce sujet? Nombreux écrits contiennent nombreuses clés servant à démystifier le chemin mais le véritable chemin est l'acte d'offrande lui-même et celui-ci ne peut s'enseigner autrement que par modèle. Alors celui qui apprend avec justesse par modèle, sera celui qui développera sa capacité de vécu pour aussi devenir lui-même, elle-même, éventuellement un modèle enseignant et que les mailles d'un réseau puissant et perpétuel, se tissent ainsi au bénéfice de la société et de l'humanité.

Et une fois que l'on a appris l'expression de l'amour-bonté, il faut le cultiver pour qu'il se maintienne. Donc il faut l'emmener à devenir un merveilleux jardin, fleurissant sans cesse et sans cesse. Mais de même qu'il faut entretenir tout jardin, sinon le produit du jardin flétrit et meure, de même nous faut-il entretenir le jardin de l'amour-bonté. Et puisqu'aucun jardin ne pousse sans aide, Il nous faut l'apport de divers éléments complices qui s'accordent sur la même note, pour contribuer à la floraison du jardin. Ainsi le soleil offre sa chaleur, sa lumière, sa clarté et ses connaissances pour aider à ce que la sagesse, la chaleur, la couleur et la transparence du jardin aient lieu. La pluie et la rosée offrent leur eau et leur

humidité pour nourrir les racines et intensifier le parfum des pétales, afin que la floraison soit éclatante et qu'elle propage des émotions sublimes et gratifiantes. En même temps le vent et la brise s'offrent pour dépoussiérer les pousses du jardin, déloger les mauvaises herbes séchées pour faire place à de nouvelles germinations et leur faire danser (les fleurs) leur joie de s'offrir. Et la terre offre l'ancre pour les racines que le soleil, l'eau et le vent nourrissent constamment, ainsi qu'elle se fait un constant rappel du lien d'appartenance à partir duquel s'offre l'amour-bonté.

Et comme tout bon jardin, le jour de la récolte arrive et maintenant il faut en faire bénéficier autrui. Et que ferez-vous de ces récoltes? Peut-être aurez-vous des sujets en grand besoin et qui ne vous sont point proches à qui les offrir? Si tel est le cas, les récoltes prévues seront certainement suffisantes. Mais supposons que vous ne connaissiez point de ces êtres à qui offrir l'amour-bonté? Pouvons-nous vous proposer d'offrir alors vos récoltes à vos proches, parents et amis avec aucune attente de retour? Dès que vous êtes perçus comme étant sincères et désintéressés dans vos offrandes, vos proches se feront des messagers efficaces et les occasions se multiplieront pour que de nouvelles semences s'offrent pour faire fructifier votre jardin et qu'il connaisse la chance de se partager avec d'autres qui aussi sont remplis d'amour-bonté. De cette façon des cellules vivantes voient le jour partout à travers la ville, le pays et le monde, offrant des modèles « éducateurs » et le jour se verra où la planète sera peuplée de frères et de sœurs du Christ qui ensemble construiront le chemin permettant que le Royaume de Dieu et l'avènement du Renouveau s'installent sur la Terre parmi les hommes, les femmes, les enfants, les vieillards et tout individu vivant. Et ce jour verra la naissance de la bonté pure, celle qui rend à chacun et à chacune, l'innocence perdue.

Voici, à notre façon, en ce jour, notre semence à vous partager.

Nous vous aimons et nous vous disons : À très bientôt!

Les Anges Homania

*Medium Universalis*©